

Compétitivité

LE LUXEMBOURG GAGNE QUATRE PLACES

Le Grand-Duché se hisse au 21^e rang du classement mondial de la compétitivité établi par le **Forum économique mondial**, par ailleurs organisateur du sommet de Davos (Suisse). Avec un score de 4,96, le Luxembourg a progressé de quatre places en un an. Voilà de quoi satisfaire la **Chambre de Commerce**, qui a fait de la compétitivité son combat prioritaire en vue d'améliorer l'attractivité du territoire et de renforcer les entreprises. La Suisse, classée deuxième l'année dernière, a détrôné les Etats-Unis sur la plus haute marche du podium. Une des hausses les plus spectaculaires est à mettre à l'actif de l'Azerbaïdjan qui progresse de 18 places pour se hisser au 51^e rang. L'Allemagne (7^e) et la France (16^e) restent stables. La Belgique (18^e) gagne une place.